

DISCOURS DE MADAME LA MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES
DURANT LA REUNION MINISTERIELLE SUR LA COOPERATION SUD-SUD

7 MARS 2023,

prononcé par Monsieur RATSIMANDAO Tahirimiakadaza, Secrétaire Général
du Ministère des Affaires étrangères

Je cite

« Excellences Mesdames et Messieurs les Ministres,

Dans un monde polarisé et fragmenté, marqué par des crises multiformes sans précédent et menaçant la paix globale et notre propre existence, nous devons trouver une meilleure voie à suivre. Ces défis bousculent le mécanisme traditionnel de coopération et requièrent des mécanismes innovants et

contribuer à la réalisation du programme d'action de Doha ». Ce document servira de cadre d'intervention ou de guide et peut prévoir un mécanisme de revue périodique tous les deux (02) ans et un mécanisme à mi-parcours tous les 5 ans.

Cette démarche nous permet de coordonner nos actions, assurer leur cohérence et leur alignement aux priorités des PMA à travers des projets concrets.

En vue de cet objectif, Madagascar recommande la mise en place d'un groupe de travail ad hoc qui coordonnera les travaux de réflexion y relatifs et souhaite que cette proposition soit intégrée dans le rapport de cette séance.

Je vous remercie de votre attention.

Fin de citation